みんなとともに笑顔いっぱい ー「学びあい」「認めあい」「高めあい」 ー



みんなとともに



〈文責〉校長

不審者事案への対応については、お叱りをいただくこともありますが、「学校には有効な手がない」というのが、正直なところです。児童の「登下校」についても「児童への指導」はしますが、その全てを「学校の責任」で行うことは不可能です。「不審者から子どもたちを守るためにどうするか」については、保護者や地域の皆様の「知恵」をお借りしながら、「形」にしていきたいと考えています。



今年度の「不審者事案」の整理 - 保護者への情報提供済の事案 -

8月から9月にかけて「不審者事案」が続いていますので、今年度になってから「安全・安心メール」で保護者の皆様へ注意喚起を行った事案について整理をしてみました。

【今年度の「不審者事案」】

			
	月日/時間/場所	状況 及び 経緯	備考
1	4月21日(水) 下校後 南向台小学校区	児童3人が遊んでいるときに不審者(男)に写真を数枚 撮られた。市教委からの情報を受け、近隣校なので注意 を喚起した。	警察への通報有
2	8月 4日(水) 夏季休業中 方木田地内	本校児童(高学年女子)が不審者(男)に道を聞かれ対応した後、「かわいいね」と声をかけられた。保護者からの情報を受け注意を喚起した。	警察への通報済
3	8月31日(火) 下校時 方木田地内	本校児童(中学年男子)が下校時に不審者(男)に会い、追いかけるので逃げたところ、自宅まで追いかけてきた。保護者からの情報を受け、注意を喚起した。	警察への通報済
4	9月 5日(日) 事件翌日登校時 いわき市	いわき市の殺人事件の犯人が逃走している件について、 市教委経由で福島警察署からの情報提供があった。情報 提供を受け、注意を喚起した。	警察からの注意喚起
5	9月17日(金) 下校時 学校近くの仏衆トイレ	本校児童(彰牧子)が下校時(後3時40分ろ)に荒川沿いの公衆トイレの前で不審者(男)による不審な行動(露出)があった。保護者からの情報を受け注意を喚起した。	警察への通報済

*「5」については、不審者事案の中でもわいせつ事案に該当するととらえたため、被害を受けた児童の心情を考え、「詳しい情報を載せずに注意喚起のメールを保護者に出すこと」を、校長が教頭に指示しました。事案の概略は、ここに載せたとおりです。なお、今年の3月9日(火)にも同じ場所で同様の事案が発生しています。なお、駅前交番で放課後等の警らを継続して行っていただけることを確認しています。

【不審者事案への「学校の対応」について】

○ 児童へは、防犯教室で警察の方から教えていただいた「いかのおすし」を継続して指導していきます。 また、緊急時には、「大人へ助けを求めること」「緊急避難の家に逃げ込むこと」を確認していきます。

く「いかのおすし」〉

「いか」ついていかない 「の」のらない 「お」おおきな声をだす 「す」すぐにげる 「し」しらせる

- 保護者の方が不審者事案を把握した際には、まずは「警察への通報」をお願いしています。その後、状況を学校でも把握させていただき、「メール」を使い、登録されている保護者や地域の皆様に「情報提供」及び「注意喚起」をさせていただきます。
 - 警察の方からは、犯人検挙のために「まずは警察へそれから学校へ」の徹底を依頼されています。
 - メールでは「事実のみ」を伝えさせていただきます。登下校及び放課後・休日等の「安全確保」については、保護者の皆様の「協力」をお願いします。
 - 〈「協力」の内容例〉 登下校の際にお子さんと一緒に歩く。お子さんの姿が見えなくなるまで家の前で見ている。
- 不審者はいつ現れてもおかしくないことを踏まえ、役割分担を意識しながら、関係機関との連携に努めていきます。

「学校」… 児童への指導をする。 「警察」… 犯人を捕まえる。 警らをする。

「地域」… 地域の子どもに目をかける。

* 児童の安全確保のために地域の方に関わっていただく態勢づくりが、大切でもあり難しいことでもあります。